

Colombianos otra vez a las calles para protestar contra medidas del gobierno



Bogotá, 17 oct (RHC) La Central Unitaria de Trabajadores de Colombia convocó para hoy a una nueva jornada de movilizaciones contra políticas impulsadas por el gobierno, por el derecho a la protesta y el cumplimiento de acuerdos.

Vamos a la jornada nacional de protesta del 17 de octubre. Contra el #PaquetazoDeDuque, reforma laboral, reforma pensional, privatizaciones de las empresas públicas, por el derecho a la protesta, por el cumplimiento de acuerdos con estudiantes y trabajadores, escribió en su cuenta en Twitter.

La Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (Fecode) instó a sus filiales sindicales y, en particular, al magisterio, a sumarse a la jornada de movilización.

El gobierno continúa con su propósito de imponer reformas de carácter laboral y pensional, a costa de eliminar y marchitar la Administradora Colombiana de Pensiones (Colpensiones), acorde con información divulgada en el sitio web de la Federación, comenta Prensa Latina.

Según Fecode, es notable el afán de aplicar el Artículo 331 del Plan Nacional de Desarrollo y la creación del 'Holding Financiero Estatal' con la finalidad de transferir los dineros administrados por el Estado al sector financiero privado para su negocio de especulación y golpear directamente el Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio.

Apuntó que se incumplen, desconocen y destruyen los Acuerdos de Paz (firmados en 2016 entre el Estado y la exguerrilla FARC-EP), simultáneamente se irrespeta a la Jurisdicción Especial para la Paz y sus herramientas e instrumentos para su funcionamiento.

Fecode denunció que la protesta social, masiva y pacífica se reprime con agresión policial excesiva, mientras continúa la campaña oficial para estigmatizarla, prohibirla y penalizarla.

No cesan los señalamientos, la persecución y los asesinatos de líderes sociales, sindicales y populares, enfatizó.

Señaló que arrecian las políticas como las del presidente Iván Duque, que se empeñan en golpear los derechos de los ciudadanos en general y, en particular, de los educadores y la educación pública.

Las movilizaciones previstas este jueves seguirán a las protagonizadas el 10 de octubre último por miles de estudiantes universitarios que se pronunciaron por una educación pública de calidad, contra la corrupción y lo que consideran represión.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205090-colombianos-otra-vez-a-las-calles-para-protestar-contra-medidas-del-gobierno>



Radio Habana Cuba